

Más de 60 mil autos matriculados por el GADMA durante el 2015

El GADMA informa a la colectividad que más de 60 mil autos fueron matriculados de enero a diciembre 2015. Para dar soporte y seguridad a su gestión, trabajaron 12 digitadores y cinco revisores de vehículos. La eficiencia del nuevo sistema informático Axis 4.0 que posee equipos logísticos de última generación, agilitó la actualización del servicio con excelencia y rapidez.

A partir del 11 de enero del 2016 se reanuda el servicio de matriculación vehicular en el horario de lunes a viernes de 08:00 a 16:00. Ahora no es necesario madrugar o hacer largas colas para acceder a este servicio ya que se puede obtener un turno de manera digital ingresando al portal www.ambato.gob.ec.

Cabe mencionar que durante enero del 2016 se podrá matricular los autos en general, es decir con cualquier número de placa.

“A la Municipalidad no le interesa ganar dinero, sino mejorar los servicios”, aseguró el Alcalde de Ambato, Ing. Luis Amoroso Mora.